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投票率33.87%の結果・・・

１．子どもたちが自由にボール遊びできる公園を

増やし、ワンコも遊べる公園を作る！

新座市内の児童公園の殆どが小中学生のボー

ル遊びが禁止されています。公園の原則は誰も

が自由に使っていい筈。お年寄りのゲートボー

ルはOKで元気な子どもたちがボールで遊べな

いのはおかしいでしょう。確かに危険なことはあ

るでしょうから、子どもたちが学校に行っている

間はお年寄りと幼児を優先に、そして子ども達

が学校から帰ってきたら、今度は子ども達が優

先で自由に公園で遊べる。そんな仕組みを作り

たいと考えています。予算はゼロ円。できそうで

しょ？ワンコの方は、ハードルが高いかも知れま

せんが、市内にはドックランが無いのですから、

これも時間や曜日、そしてドックランができそうな

公園を決めてトライする価値はありそうです。

　ワンコ達は家族、子どもと同じように大切なの

ですから、ワンコ達が遊べる場所も知恵を出して

確保したいな。そう思っています。

２．多すぎる学校の課題を減らして、学力UP!

　市教委が認めているように新座の子ども達の

学力は２極化しています。

それなのに、学校は定期テスト前後に膨大な量

の課題を提出させているのですから、酷い話で

す。テストでいい点を取っても課題で評価が下が

るので子どもたちは課題から逃げられません。

どんな子にも、その子にあった「勉強法」がある

筈なのに、それができないから睡眠負債に陥り

無理をするので伸びないのです。

　「内申」という言葉を学習指導や生徒指導に使

うのは「脅し」であって「教育」ではありません。

　やらされる勉強ばかりさせられていると「脳」が

「勉強嫌いの脳」になってしまいます。

　不登校の子も含む全ての子に同じ課題、しか

も大量の課題を出させている学校は時代遅れで

す。子どもたちの「脳」と「未来」の為にみなさん

の力をかしてください！！
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ガキが大学3年の冬、

突然「教師」を目指す

のだから、人生何が起こるかわからない。五

中・六中・二中で21年間担任を続けその間、

学級通信「一生懸命」を毎日書き続ける。

基本は理科だが、数学・国語・英語・体育も教

えてしまったのだから笑える。

　石神三丁目の「たかやん塾」で中高生と共

に学んでいる。議会でどんなに疲れても、子

どもたちと学んでいるとそれを忘れてしまう。

　安倍自民党政権と真っ向勝負しようとして

いる令和新選組の山本太郎を勝手に応援し

ている。「太郎のポスターを貼ってももいいよ

ー」という方、必ず連絡ください！

　国民のことを見ず、経団連や財務省、そし

てグローバル企業の方ばかり見ている安倍

自民党政権が大嫌いである。

　写真は4月から高3になる、娘の明里です。

朝、見送ることが出来るのが幸せです。

投票率が前回の40.66％を大きく下回った
ことは大ショックでした。
「政治に無関心でいられても、政治と無
関係ではいられない」という言葉を掲げ
てこの選挙を戦ってきたからです。
　3月には自家増殖（採種）一律禁止の種
苗法の改定案が国会に提出されます。
　いちご・芋類・サトウキビ・りんご・
みかん等の果樹はこれまでのような自家
増殖ができなくなるのです。
　種苗法改定は、日本の農家を守るため
ではなく企業利益のために制定されるこ
とは明白です。これは2018年12月に制定
された水道民営化法や漁業法改正と同じ
方向性で、日本国民の水と食の安全と自
給を犠牲にして、外国資本に日本の公益
事業や産業を売り渡す政策です。安倍政
権は本当に恐ろしい政権なのです。移民
政策、消費増税、貧困化政策、グローバ
ル企業優先政策、非正規社員増大政策を
推し進める日本国民の敵、日本の農家の
敵なのです。多くの国民は勿論、農家の
方達も若い自民党員もそれを知らずに応
援していることが恐ろしい・・・・。
　今回の選挙でもそれは伝わらず、その
結果は・・・公明党が7人で第一党に。共
産党と政和会が6人で第二、第三党（政和
会は自民党5人とN国党1人）第四党が由臨
会（自民党3人と無所属2人）そして、我
が「市民と語る会」の2人という議会にな
りました。これが国政に繋がったら、本
当に大変なことになるでしょう。
　写真右上が新しい「市民と語る会」の
メンバーです。高邑朋矢と富永孝子です
から、二人とも頭文字はT.Tなんです。
　そこで、僕らは「T.T兄妹だね」と言っ
ています。妹の孝子は目が見えませんが
僕よりしっかりしています。どうぞ、T.T
兄妹をよろしく願い致します。

初めての議場で、妹と初ツーショットです。



応援団加入のお誘い

　今回の選挙で多くの方に応援をして頂きま

した。本当にありがとうございました。

　14年間の駅立ちで多くの方に「一生懸命」

を愛読して頂いています。そこで、「たかやん

の応援団」に入って頂いて、相互通信が出来

ないかと考えました。何よりも、色々話してみ

たいし、顔と名前を一致させたいのです。

　今回の選挙前・選挙中の駅立ちでかなりの

方の名前を覚えましたが、まだまだです。是

非takayanchan@outlook.jpにメールをしてくだ

さい。勿論、新座市民でなくてもかまいませ

ん。大学生、中高生も大歓迎です。

　若い方達の「一生懸命」の感想も聞きたい

し、新しい「一生懸命」を書く時のテーマなど

もヒントを頂けたら・・・そう思っています。

FACEBOOKは勿論、僕の携帯電話090－

6497－5737に連絡して頂いて、ライン交換し

ての加入も大歓迎です。　政治は勿論、人生

と教育と愛を語れたらと思っています。有難

いことに、既に何人かの方から「入るよ！」と

連絡がありました。「たかやんの応援団」へ

の加入のお誘いでした。

　

　

　

　

　

　

最近読んで心に残った本

19.19％
　今回の選挙で18歳の子達の投票率は

24.61%でした。それを知って（低いなあ・・・）そ

う思ったのですが、30歳～34歳までの投票率

を見てビックリしました。何と19.19％しかなか

ったのです。一番低いのは24歳の12,24%・・・

これはもう救いがたい数字ですが、ある意味

で一番政治から酷い扱いを受けた世代でも

あります。就職氷河期で教育ローンで苦しん

でいる世代ですから。そして、投票率が低い

世代は更に政治に無視されていく訳です。

　今回の選挙での無効投票は638票ありまし

た。白紙投票は380票。候補者全員に「魅力

がないんだよ！」と言いたいのは分かります

が、白紙で投票しても、投票所に行かなくて

も、政治家はそういう人たちを無視しますか

ら、結局損をします。今の政治に不満なので

あれば、反自民に投票することでプレッシャ

ーをかけて欲しい。そう思います。

　僕の日記でも左側の「1秒で不安が吹き飛

ぶ言葉」は今を生きる全ての人達に読んで欲

しい本です。トミーさんファンになりますよ。

　この本では「アドラー心理学」とは別の心構

えを学ぶことができます。特に受験で悩んで

いる子ども達や人間関係で悩んでいる人達

にお薦めです。

　そして、右側の本は今のイギリスが抱える

問題と公立の中学生の感性が分かる面白い

本です。日本の中学生達は勿論、小中学校

の先生達にも読んで欲しい本です。

111回

　今回の選挙では111回演説をしました。この

写真は志木駅南口での演説風景です。志木

駅南口は一番込み合っていたので、やっと順

番が回ってきたところですね。

　今回はひばりが丘北口、東久留米東口、新

座駅南口でも演説が出来たことが嬉しかった

です。それにしても、このポーズ・・・中学校の

教師が体育館で生徒に偉そうに話すポーズ

に見えませんか。21年間の癖かもです。（笑）


